

KLASSENÄUUE:

Die Klassenräume sind vor der Vormittagspause, vor Unterricht in Fachräumen und nach Schulschluss zu verschließen. Zudem ist darauf zu achten, dass in den 5-Minuten-Pausen und vor allem in der Mittagsfreizeit, wenn die Lernenden nicht oder nur punktuell beaufsichtigt sind, die Fenster verschlossen sind. In den Klassen sind Ordnungsdienste einzurichten, die dafür verantwortlich sind, dass die Klassenräume bei Unterricht in Fachräumen verschlossen werden. Außerdem achten sie darauf, dass am Ende der letzten Unterrichtsstunde im Klassenraum oder am Ende der Mittagsfreizeit, wenn anschließend kein Unterricht im Klassenraum mehr stattfindet, der Klassenraum aufgeräumt ist, die Fenster verschlossen und die Stühle hochgestellt sind. Wenn der Klassenraum unordentlich hinterlassen wird, entfällt die Reinigung. Die Klasse ist für diesen Fall verpflichtet, am nächsten Schultag zunächst den Klassenraum aufzuräumen.